

HARTMUT GÖDDECKE

*Rechtsanwalt
Fachanwalt für Steuerrecht
Bankkaufmann*

Reiherbach: Treuhandgesellschaft gerät ebenfalls in den Strudel der Insolvenz

Im Gefolge der Anlagegesellschaften REIHERBACH, etc. des Initiators Adolf Schulz ist auch bei der Treuhandgesellschaft Mitte März Insolvenzantrag gestellt worden. Die Anleger bewegt die Frage nach dem Schicksal ihres Geldes.

Nicht ganz überraschend kam die Nachricht, dass die Treuhandgesellschaft von Adolf Schulz (Kassel) wegen Zahlungsunfähigkeit schließen musste. Über das Vermögen der AS Immobilien-Verwaltungsgesellschaft mbH hat das Amtsgericht Kassel mit Beschluss vom 15.03.2005 um 12.35 Uhr das Insolvenzantragsverfahren eröffnet. Das Aktenzeichen des Insolvenzgerichts: 660 IN 43/05.

Zum vorläufigen Insolvenzverwalter ist Rechtsanwalt Olaf Börner, Brüder-Grimm-Platz 4, 34117 Kassel (www.branomo.de) bestellt worden.

Nach unbestätigten übereinstimmenden Berichten aus verschiedenen Quellen geht hervor, dass sich Adolf Schulz nach Spanien abgesetzt haben soll; zu vor soll er sich aus der Beteiligungsgesellschaft Reiherbach Immobilien-Verwaltungs GmbH & Co. Grundbesitz KG ausgetreten sei. Wurde ihm die Sache zu heiß? Hatte er Angst um sein Geld.

28. März 2005 (HG)

(d)
 rechtinfo
 Kapital-rechtinfo
 www.kapital-rechtinfo.de